

Notre charte d'entreprise

La charte d'entreprise d'Eclipse SA énonce nos valeurs fondamentales ainsi que notre mission principale. Elle définit également les engagements que nous prenons à l'égard de nos collaborateurs et collaboratrices, notre clientèle, nos fournisseurs et l'environnement.

Le personnel est appelé à réfléchir et à agir dans son activité professionnelle selon ces lignes directrices.

Notre mission

Active depuis plus de 30 ans dans l'organisation de manifestations, notre entreprise s'engage aujourd'hui dans quelque 500 événements par année en Suisse et à l'étranger.

Nous offrons toute la palette de prestations de service que requiert l'organisation et la production d'événements. Nous nous distinguons par notre expérience et notre savoir-faire notamment dans le domaine de la technique de l'événementiel, du conseil en matière de construction pour le théâtre ou encore de l'exploitation de systèmes techniques d'institutions culturelles et sportives.

Notre entreprise se compose d'un noyau d'employé-es fixes et d'un réseau de technicien·nes indépendant·es. Ensemble, nous formons une équipe compétente, multilingue, flexible et motivée.

Nos valeurs

Santé et sécurité

Nous travaillons en permanence à l'amélioration des conditions de travail en termes de santé. Nous accordons une attention particulière à la sécurité. Nous identifions et évaluons les risques professionnels et mettons en œuvre les mesures pour prévenir et réduire la fréquence des accidents et des maladies professionnels, notamment par des formations, des équipements adéquats et l'application des normes les plus récentes.

Formation

Nous organisons régulièrement des formations internes et externes et le personnel est soutenu dans ses démarches de formation continue.

Nous nous engageons activement dans la profession et pour la jeunesse en proposant des places d'apprentissage de techniscéniste CFC.

Bilinguisme

Nous accordons une grande valeur au respect des langues et des cultures francophone et germanophone. Depuis 2002, notre entreprise est certifiée par le Label du bilinguisme. Nous promovons l'intégration du français et de l'allemand à l'interne et à l'externe, ceci en plus de l'anglais, langue propre à notre branche.

Notre engagement envers notre clientèle

Nos clients et clientes sont au centre des préoccupations d'Eclipse. Nous écoutons et anticipons au mieux leurs besoins et souhaits. Nous conseillons chaque client·e de manière individuelle afin de proposer des solutions optimales et efficaces à long terme, de la planification à la réalisation d'une manifestation. Consciente de la rapidité des évolutions techniques dans le domaine de l'événementiel, notre entreprise effectue une veille technologique constante et modernise ses services de manière continue.

Notre engagement envers nos collaborateurs et collaboratrices

Notre succès est étroitement lié aux qualités professionnelles de nos collaborateurs et collaboratrices et nous leur accordons pleine confiance dans la réalisation de leurs tâches. Nous favorisons l'autonomie et l'esprit d'initiative, ainsi qu'un comportement exemplaire.

Nous promovons la formation continue afin de maintenir et développer les compétences de chacun·e et proposons un cadre de travail stimulant avec des possibilités de développement. Nous offrons à notre personnel un travail qui génère un épanouissement personnel. Nous nous engageons à offrir des chances égales à tous et toutes et respectons le principe « à travail égal, salaire égal ». Nous attachons une grande importance au respect, à la collaboration et à l'entraide. Nous sommes ouverts aux discussions constructives et prônons un comportement basé sur l'estime mutuelle.

Notre engagement envers nos fournisseurs

Nous entretenons des relations de confiance et durables avec nos fournisseurs. Nous les informons sur nos besoins et nos activités afin de trouver les meilleures solutions. Nous communiquons ouvertement avec eux afin de leur permettre de respecter aux mieux nos spécifications et exigences.

Notre engagement en matière de développement durable

Nous nous engageons pour le développement durable en respectant le cadre légal et en allant parfois même au-delà, dans le sens de la norme ISO 20121. Nous utilisons dans la mesure du possible des appareils économes en énergie. Nous réduisons les émissions de substances polluantes par exemple en optimisant le transport de matériel ou en encourageant le covoiturage.